

Feliz Día de la Mujer

Con motivo de celebrarse este domingo 8 de Marzo el Día Internacional de la Mujer, en forma anticipada quisiera saludar a cada una de ustedes que trabajan en nuestra querida Fundación Educacional Sociedad de Escuelas Católicas de Santo Tomás de Aquino, ya sea como profesoras, asistentes de la educación, en labores administrativas, auxiliares, o formando parte de los equipos directivos.

En esta ocasión, les quiero manifestar mi inmensa gratitud por el compromiso que ustedes demuestran en el trabajo. Y a ello sumar las tareas propias en sus hogares, ya sea como madres, esposas e hijas. Como mujeres sabemos que debemos compartir nuestro tiempo en el trabajo y con la familia. Nunca perdamos de vista que la familia es esencial en nuestras vidas. En ellas nos apoyamos y nos fortalecemos.

Como mujeres que trabajamos en un colegio de Iglesia, tenemos un gran modelo a seguir y este no es otro que el maravilloso ejemplo de María, Madre de Jesús, con su entrega, compromiso y amor sin límite.

Queridas amigas y colaboradoras de la SECST, les reitero nuestra gratitud y que todas tengan un muy Feliz Día de la Mujer, que sean muy regaloneadas por sus seres queridos.

Un abrazo,

Sandra Urrutia Bravo
Directora Ejecutiva de la SECST

